

Québec, le 2 février 1972

Chère Simone,

Je vous remercie de votre jolie carte. Justement, j'étais sur le point de vous écrire lorsque je l'ai reçue. Je désirais vous remercier tout spécialement pour les quatre jours de grande paix passés chez vous. La maison est extrêmement agréable. Pax et Douce ont été de bons compagnons. La première nuit Pax est venu cogner très fort aussi fort qu'avec un marteau dans ma porte fermée. Je couchais dans la petite chambre meublée en neuf. Mais après, ce bon chien m'a laissée dormir. J'ai été bien désolée d'apprendre que votre mère n'allait pas bien et j'ai craint un moment une interruption de votre séjour au soleil, dont vous avez tellement besoin. Mais Adrienne me dit que votre mère va mieux. Je vous souhaite de tout coeur de pouvoir rester tout le temps qu'il faut à Fort-Myers. Votre travail avance-t-il?

J'imagine que c'est plus chaud de ce côté-là de la Floride qu'à New Smyrna, quoique Marie Dubuc, à qui j'ai téléphoné ces jours-ci, m'assure qu'il fait très très beau, cet hiver dans cette région. La température me dit-elle, est de 80 à 85, ce qui est rare, par là, au mois de janvier. Ici il a fait bien froid, mais le soleil brille assez souvent. Il ne semble pas que je puisse me dégager à temps cet hiver pour descendre aussi dans le Sud... à moins que le hasard me facilite les choses.

Bon séjour, bon travail et à bientôt, j'espère

Gabrielle